

Nous perdons, le 20 juin, M. Paul-Gustave-Léonce Blanchet, un des membres de cette fameuse maison Blanchet et Kléber, de Rives, une des premières au monde par la fabriscation des papiers de luxe. M. Blanchet s'éteint, à l'âge de 56 ans seulement, après avoir parcouru une carrière toute de travail, d'honneur et de grande probité.

Et la mort continue son œuvre!... Le 25 juin, meurt M. Jules-Emile Desroches, ancien colonel de la 4^e légion de marche du Rhône, un brave dont la poitrine se constellait des médailles de Crimée et d'Italie.

Le même jour, mourait Mme la vicomtesse de Port de Loriol, née d'Ormoy, un nom très aimé dans le Beaujolais.

Enfin, le 30 juin, s'éteint à Lyon, à l'âge de 52 ans, M. Vincent Desgrand, qui fut membre du Tribunal de commerce; il avait été décoré par S.S. Léon XIII de la croix de chevalier du Saint-Sépulcre. Il était fils de M. Louis Desgrand, un des fondateurs de l'Ecole de commerce et de la Société de Géographie de Lyon.

* * *

Avant de m'occuper des Arts, dont la chronique est riche au mois de juin, je me garderai d'oublier le splendide Triduum célébré les 26, 27 et 28 juin, dans l'église primatiale, en l'honneur de saint Jean-Baptiste de la Salle. Le R. P. Rochette avait été chargé de prononcer le panégyrique de ce grand chrétien, fondateur d'une de nos belles œuvres d'éducation populaire. Combien sont sortis de cette école, qui honorént aujourd'hui Lyon dans l'industrie, le commerce, les lettres ou les arts!

Le 2 juin, l'Ecole des Beaux-Arts voyait décerner le prix